

La actriz Kate del Castillo pisa suelo mexicano tras casi tres años de ausencia

ESPECTÁCULOS 1D



El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 21 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO 97, No. 297

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ SON ABUNDANTES LOS CASOS DE ANÓMALOS JUICIOS HIPOTECARIOS, DICE CONSEJERO LEGISLATIVO DE LA JUDICATURA

‘Miles’ de afectados por fraude



Están completos. Diego Valdés, Brayan Garnica y Hugo Rodríguez se pusieron ayer la playera albiverde en su presentación como nuevos jugadores del Santos Laguna. Además, se anunció la contratación del delantero argentino Javier Correa. [META 1]

Espera fiscal anticorrupción recibir expediente del Poder Judicial para investigar

PERLA SÁNCHEZ
EL SIGLO DE TORREÓN
Saltillo

Podrían ser miles los hogares, obtenidos con créditos del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), afectados por el fraude del que son acusados seis jueces en Coahuila y 12 secretarios de juzgados, según el diputado local Juan Antonio García Villa (PAN).

El jueves, el también consejero designado por el Poder Legislativo del Estado en el Consejo de la Judicatura del Poder Judicial de Coahuila, se reservó a dar más detalles para no desvirtuar los hechos y no afectar el principio de presunción de inocencia.

No obstante, dijo que se estima que las irregularidades en los juicios hipotecarios vienen de tiempo atrás, pues ya existían versiones de que se estaban cometiendo fraudes para despojar de su vivienda a los propietarios.

“No había demandas, pero se escuchaba de que se estaban produciendo este tipo de situaciones y se dice que los visitantes trataron de encontrar elementos sin hallarlos, no las podían detectar porque las demandas las presentaban como una sola y de carácter colectivo”, señaló.

No obstante, destacó que a principios de octubre se confirmó la información, como fue señalado a través de un comunicado por parte del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado, y destacó que ante ello se estima que son miles las casas que se vieron envueltas

en presuntos fraudes por estos jueces.

“Los casos son de miles de casas y como dice ahí solo se registraron en seis juzgados; tres civiles y uno letrado de Torreón, uno de Parras de la Fuente y uno de Sabinas. En todos los demás no se encontró”, dijo el diputado local.

Por su parte, el titular de la Fiscalía Anticorrupción, Jesús Homero Flores Mier, informó que hasta el momento no ha recibido alguna denuncia relacionada contra los jueces que se encuentran en procesos administrativos; no obstante, dijo que estará a la espera de que se les dé vista por parte del Consejo de la Judicatura.

Informó que ya se tuvo conocimiento del tema, en el cual existe un expediente voluminoso. “Hasta el momento no tenemos ninguna denuncia por ninguna dependencia u otra autoridad, tengo conocimiento de que el Consejo de la Judicatura nos va dar vista a nosotros y en caso de que se haya cometido algún delito e iniciaremos la carpeta correspondiente”, dijo el fiscal.

Señaló que fue en esta semana pasada que en el Tribunal Superior de Justicia (TSJ) se le dio a conocer sobre el expediente. “Vamos a esperar para iniciar la indagación correspondiente sobre el caso”, comentó.

El Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Coahuila reveló el miércoles a través de un comunicado que inició procesos disciplinarios contra seis jueces y doce secretarios de acuerdo por presuntos actos de fraude.

Los hechos por los cuales se encuentran en proceso son por su probable participación en fraudes hipotecarios contra derechohabientes, en los que además estarían involucrados abogados y empleados del Infonavit.

Bajan impuestos en la frontera norte

EL SIGLO DE TORREÓN-AGENCIAS

CD. DE MÉXICO.- El paquete de estímulos fiscales que entrará en vigor el 1 de enero próximo para los municipios de la frontera norte del país -entre ellos ocho de Coahuila- incluye tasa cero del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en combustibles, reducción del IVA a los demás productos de 16% a 8% y del Impuesto sobre la Renta (ISR) de 30% a 20%.

En su primera rueda de

prensa tras asumir el cargo, la secretaria de Economía (SE), Graciela Márquez Colín, aseguró el jueves que en los estados de la frontera norte del país se tendrá una tasa cero del IVA para la gasolina y el diesel.

“Con ello vamos a poder cerrar la brecha, aunque no completamente, que existe entre el precio de la gasolina y el diesel a lo largo de los estados fronterizos con los condados del lado estadounidense”, comentó y aseguró que la medida permi-

tirá estimular a las empresas y proveedores, para ofrecerles a un costo más bajo los energéticos.

Señaló que la iniciativa forma parte de los programas prioritarios de la administración federal, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, y entrará en vigor a partir del 1 de enero de 2019.

Márquez dejó en claro que lo anterior irá acompañado de la reducción de 16% a 8% el IVA en dicha franja, así como de 30% a

20% por ciento el ISR.

La medida también se completará con el incremento del 100% al salario mínimo en aquella región del país, que después del consenso de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami), pasará de 88.36 a 178.72 pesos diarios, agregó.

Entre los 43 municipios fronterizos beneficiados se encuentran los coahuilenses de Ocampo, Acuña, Zaragoza, Jiménez, Piedras Negras, Nava, Guerrero e Hidalgo. [FINANZAS 16]

Se repliega EU de Oriente Medio

EL SIGLO DE TORREÓN-AGENCIAS

WASHINGTON, EU.- Tras 17 años de guerra en Oriente Medio, Estados Unidos (EU) está por iniciar el repliegue de tropas no sólo en Siria sino también en Afganistán.

Bajo la consigna de que “EU no será (más) el policía de Oriente Medio”, el presidente Donald Trump defendió ayer su decisión de sacar de Siria -país en guerra civil desde hace 7 años- los 2,000 soldados regulares y mercenarios desplegados para com-

batir al Estado Islámico y respaldar a milicias kurdas y rebeldes sirios.

La decisión ha desatado un “terremoto” en el gobierno de EU, en donde no se comparte la visión del presidente, así como entre los aliados de la coalición internacional, principalmente Reino Unido y Francia.

En medio de la tormenta, James Mattis presentó el jueves su dimisión como secretario de Defensa, aunque su salida se hará efectiva en febrero.

El presidente ruso Vladimir Putin manifestó abierta-

mente su aprobación al repliegue, en un gesto que ha sido interpretado por analistas como la concesión de la hegemonía en la región por parte de EU a Rusia. Mientras tanto, Turquía amenaza con atacar a las milicias kurdas en Siria.

También el jueves se dio a conocer en medios estadounidenses el plan de Trump de retirar en los próximos meses a la mitad de los 14,000 soldados desplegados en Afganistán por la operación antiterrorista iniciada en 2001.

[INTERNACIONAL 12A]



ALEGRE DESFILE

El Gobierno del Estado de Coahuila a través del DIF estatal, ofreció para el deleite de miles de familias laguneras el desfile navideño “Luz y Magia 2018”, el cual recorrió calles y avenidas de la zona centro de la ciudad de Torreón, siendo recibido por niñas, niños y adultos con gran expectativa y algarabía. En punto de las 19:00 horas el contingente conformado por alrededor de 18 carros alegóricos partió con diferentes personajes infantiles y de películas.

[LA LAGUNA 8E]

HOY

56 PÁGINAS
7 SECCIONES
SANTORAL
PEDRO

El clima en
La Laguna

MÁX 22°C MÍN 3°C



NUEVO MINISTRO

El Senado de la República eligió a Juan Luis González Alcántara Carrancá como nuevo ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para los próximos 15 años.

[NACIONAL 2A]



Clara Alvarado habla de su personaje en la popular serie de La casa de papel [1D]

Sube cuota de agua

Las cuotas por servicio de agua potable en Torreón subirán un 7 por ciento en enero.

[LA LAGUNA 1E]

Banxico sube la tasa

El Banco de México subió ayer la tasa de interés a 8.25 por ciento, en línea con la Reseva Federal.

[FINANZAS 1G]

Aceptan a migrantes

México cede a las presiones y permitirá a Estados Unidos ‘devolver’ extranjeros a México

[NACIONAL 2A]



Empresa Certificada



PAPEL RECICLABLE